

Le Bahreïn célèbre la journée internationale de la biodiversité

Le Bahreïn a marqué la Journée internationale de la diversité biologique, hier le 22 mai 2014. L'événement a été célébré sous le thème de la « Biodiversité de l'île », choisi afin de coïncider avec la désignation de l'année 2014 en tant qu'Année internationale des Petits Etats insulaires en développement par l'Assemblée générale des Nations Unies.

L'île du Bahreïn dispose d'une grande biodiversité qui permet d'héberger plus de 1300 espèces vivantes différentes, incluant des oiseaux et d'autres animaux en plus des plantes. Le

Bahreïn est aujourd'hui doté de six réserves naturelles afin de préserver la vie animale et leur habitat naturel.

<http://www.bna.bh/portal/en/news/618931>